
7 Pièces

200 m²

Réf. MZILOAP187

9 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Située  dans  un  domaine  fermé,  à  5  minutes  en  voiture  du  village  de

Mougins, villa entièrement rénovée d'env. 200 m² sur 3 niveaux édifiée

sur  un  terrain  méditerranéen  en  restanques  d'env.  1700  m².  Vue

imprenable  sur  les  collines  environnantes,  l'Estérel  et  le  village  de

Mougins.  4  chambres  doubles  avec  chacune  leur  salle  de  bain.  Une

belle  terrasse  à  l'étage  avec  une  vue  à  couper  le  souffle.Portail

électrique,  alarme,  éclairage  extérieur,  arrosage  automatique,  volets

roulants électriques.Climatisation, internet fibre et domotique.Piscine au

sel de 9mx5m. Salon et salle à manger d'été, BBQ et ...

Located  in  a  closed  domain,  5  minutes  driving  to  the  village  of  Mougins,  this

property  of  approx.  200sqm on 3 levels  has  been fully  renovated.  Mediterranean

land of approx. 1700sqm with restanques. Panoramic views over the surrounding

hills,  the  Estérel  mountains  and  the  village.  4  double  bedrooms  and  their

bathrooms.  An  additional  nice  terrace  located  on  the  1st  floor  with  an  amazing

view.Electric  gate,  alarm,  outside  lights,  automatic  watering,  electric  rolling

shutters.Air-conditioning, internet fiber and home automation.Salt treated swimming

pool 9mx5m, summer lounge and dining areas, BBQ ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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